

Stand weitere Projekte

Im November 2023 hat sich Seilbahnen Schweiz (SBS), der Verband der Schweizer Seilbahnbranche, nach einem Auswahlverfahren entschieden, sein Seilbahnen-Ausbildungszentrum auch künftig am Standort Meiringen zu belassen. Im «aufwind» vom Mai 2024 wurde informiert, dass die Abklärungen für die Gründung einer Gebäude AG für die Liegenschaft des ehemaligen Zeughausareals wieder aufgenommen werden. Zeitgleich hat der Gemeinderat auch zwei weitere Teilprojekte im Zusammenhang mit der Aufgabenentflechtung mit der Alpen Energie (AEM) und einem Bäderprojekt in Auftrag gegeben. Nachfolgend der aktuelle Stand zu den Projekten.

Gründung Gebäude AG

Eine Arbeitsgruppe hat sich in den letzten Monaten intensiv mit möglichen Varianten der Gründung beschäftigt. Das Hauptziel ist, dass die Gemeinde aus dem Verkauf der Liegenschaft an die AG zu flüssigen Mitteln kommt und zugleich die Aktienmehrheit halten kann. Der Gemeinderat hat die Grundlagen zu diesem Geschäft erhalten und wird in den nächsten Wochen die weiteren Schritte festlegen. Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger können voraussichtlich im Sommer 2025 an der Urne über die Gründung der AG abstimmen.

Freibad/Hallenbad Meiringen

Die AEM hat festgelegt, dass sie das Freibad Meiringen noch bis Ende Saison 2025 betreiben wird. Die Einwohnergemeinde evaluiert, welche technischen Massnahmen vorgenommen werden müssten, um die Nutzung des Freibades Meiringen um fünf bis acht Jahre zu verlängern. Damit könnte die Zeitdauer bis zur Eröffnung eines sanierten oder neuen Bads überbrückt werden ohne grössere Investitionen auszulösen. Gleichzeitig ist zu berücksichtigen, dass es jederzeit zu einer Schliessung des Hallenbades kommen kann, da auch diese Anlage ihre Betriebszeit deutlich übertroffen hat. Die Evaluation von technischen Anpassungen erfolgt deshalb ebenfalls beim Hallenbad.

Areal SKZ

Der Entscheid der SBS für das Festhalten am Standort erfolgte aufgrund einer Offerte (Machbarkeitsstudie) seitens der Gemeinde Meiringen. Nachdem weitere Schritte für eine Verlängerung des Mietvertrages und das Festlegen der Projektschritte für die gewünschten Erweiterungsbauten erfolgten, hat sich herausgestellt, dass die geplanten Kosten und der damit verbundene Mietzins nochmals genauer angeschaut werden müssen. Aktuell sind erneut Verhandlungen im Gange, um die Entwicklung des Areals im Sinne der SBS und der Eigentümerin, der Einwohnergemeinde Meiringen, festzulegen. ■

► www.meiringen.ch/baederprojekt